



## **148535 - Das Urteil darüber das Bild eines Toten als Hintergrundbild im Handy zu verwenden**

---

### **Frage**

Ist es erlaubt das Bild eines Toten als Hintergrundbild für das Handy oder den Messenger zu verwenden?

### **Detaillierte Antwort**

Alles Lob gebührt Allah..

Bilder auf dem Handy, Computer und aufgenommene Videos fallen nicht unter dasselbe Urteil, wie fotografierte Bilder, da sie nicht feststehen und bleiben, es sei denn sie werden herausgeholt und gedruckt. Demnach ist es kein Problem sie im Handy zu haben, solange sie nicht etwas Verbotenes beinhalten, wie Bilder von Frauen.

Man sollte aber nicht das Bild eines Toten als Hintergrundbild im Handy oder Messenger verwenden, da dies die Trauer wiederbeleben kann oder zu Verehrung und Übertretung führen kann, wenn der Verstorbene ein Lehrer oder Erzieher war. Außerdem wird das Bild dadurch auch verachtet, da das Handy herumgeworfen wird, man damit das WC betritt etc.

Und Allah weiß es am besten.